

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

近年、節分に恵方ロールケーキなるものまでが登場していますが、恵方巻は元々は大阪の花街の花魁の戯れだったものを(\*諸説あり)、ご利益有りなんていうことにしちゃって広めて、それが成功したもんで、次は伝統でも何でもない恵方ロールケーキですよ。私としては不愉快にもなるし、ご利益なんて一切無いと思うんですけど、スピリチュアル的にはどうなんですかね？

A

勿論、様々な季節の行事や儀式に関して伝統という要素も大切であるとは思いますが、伝統とご利益にイコールの関係性があるかと言え、一概にはそうとも言えず、文化的な視点に立ったとしても、何百年も変わらない文化もあれば、時代と共に変化していくものもあります。本来文化とは時代を反映するものですから、時代が変われば文化も変わります。更には現実面を見れば、恵方巻も恵方ロールケーキも原材料の生産者、製造者、物流、販売者を通じての経済の活性化を御利益と捉えることも出来ますし、更に購入者がその年の吉方位を向いて食することでその一年をハッピーに過ごせるという想いに満たされるのであれば、それも一つのご利益と言えるでしょう。

ですが、もしも不愉快になりご利益も無いと思うのであれば、食べない、という自由がありますし、一方、単に美味しいから食べたい人も居ますし、鯛の頭も信心からとも言える様にご利益があると信じる力が働く場合もありますので、それぞれに信じるもの、信じないものをリスペクトすることがスピリチュアル的なスタンスではないか、と思いますが如何でしょうか。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスチョンです。

## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

Skypeセッション 1時間\$75 / 90分\$110

メール相談 簡易コース \$11 / 通常コース\$33

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

